



Vaux-sur-Mer, le 17 décembre 2025

Objet : Remerciements pour votre engagement lors du Téléthon 2025

Chères associations vauxoises,

Au nom de la municipalité de Vaux-sur-Mer et de l'ensemble du Conseil municipal, je tiens à vous adresser nos plus sincères remerciements pour les activités organisées dans le cadre du Téléthon 2025.

Cette année encore, vous avez été nombreuses et nombreux à vous mobiliser, et de nouvelles associations se sont également jointes aux efforts collectifs en faveur du Téléthon. Vous avez ainsi proposé plus d'une quinzaine d'activités sur plusieurs jours. Vos efforts ont été récompensés : la somme collectée cette année a encore augmenté pour atteindre un total de 5 154,48 €, soit plus de 500 euros supplémentaires par rapport à l'année dernière.

Je vous félicite à nouveau pour cette édition 2025, qui permet à la recherche d'avancer et, surtout, de soutenir de nombreuses familles.

Je remercie également l'association Les Voix Liées de la Côte, et plus particulièrement Madame Le Doeuil, qui porte et coordonne l'ensemble de ces activités avec enthousiasme.

Nous espérons que votre mobilisation se poursuivra et s'intensifiera dans les années à venir. Vous pouvez compter sur le soutien de la commune.

En vous renouvelant nos remerciements les plus sincères, je vous prie d'agréer, chères associations, l'expression de mes salutations distinguées.

Véronique PUGENS

1^{ère} Adjointe en charge de la Culture,
des Animations et des Sports
Maire de Vaux-sur-Mer